

Effretikon, 8. Oktober 2013

Liebe Vereinsmitglieder

Obwohl wir nach unsern neuen Statuten keine zwingenden statutarischen Geschäfte behandeln müssen, möchten wir an unserer traditionellen Herbstversammlung einstweilen festhalten. Sie findet - wahrscheinlich auch in Zukunft - im Stadthausaal - statt und soll uns neben Informationen durch den Vorstand auch Impulse für die Gestaltung des Seniorenalters mitgeben.

Wir laden Sie herzlich ein; mit unserem Gastreferenten Peter Gross werden Sie bestimmt auf Ihre Rechnung kommen. Für die Vereinsmitglieder beginnt das Programm schon um 19 Uhr. Der Vortrag von Peter Gross, der um 20 Uhr beginnt, ist öffentlich.

Herbstversammlung 6. Nov. 2013, 19 Uhr im Stadthausaal

1. Begrüssung
2. Mitteilungen
3. Vorstellungs- und Einführungsbotschaft von Margrit Lüscher, Leiterin Alterszentrum Bruggwiesen

19:45 h – 20:00 h Pause

4. Vortrag von Peter Gross, St. Gallen
„Wir werden älter. Vielen Dank. Aber wozu?“ (siehe beiliegenden Flyer)

Anschliessend sind alle zu einem kleinen Umtrunk im Foyer eingeladen.

Ich benutze die Gelegenheit, Sie auf die folgenden Angebote noch hinzuweisen:

- Unser **Stammtisch** findet wie bisher jeden 1. und 3. Mittwochnachmittag im Monat von 14:30 – 16:30 h im Café des AZB statt. Kommen und gehen wann es passt.
- **Pétanque** gespielt wird noch bis Ende Oktober jeden 1. und 3. Freitag im Monat, ab 16 h im Moosburgpark (die neue Saison beginnt im Mai 2014!). Am Sonntag, 20. Okt. ist **Pétanque-Ausklang** um 11 Uhr, natürlich ebenfalls im Moosburgpark.
- Für unsere Gruppe **„Senioren für Senioren“** suchen wir weiterhin Personal für fast alles: Administration, Fahrer, Arbeiten in Haus und Garten, Kinderbetreuung. Meldungen bitte an Peter Gutjahr Tel. 079 626 50 01 oder info@lebensphase3.ch.
- Unser **Geschäftsstelle** ist nach wie vor jeden Dienstag von 13:30 – 15:30 besetzt. Wir sind da für Anliegen aller Art, kommen Sie vorbei! Unsere Website: www.lebensphase3.ch

Diesem Versand ist eine **Broschüre** über musikalisch-musische Angebote für Erwachsene, welche von der Städtischen Musikschule herausgegeben wurde, beigelegt. Sie enthält auch Angebote der lebensphase3.

Ich freue mich darauf Euch zahlreich an der Vereinsversammlung begrüßen zu dürfen.

Ueli Annen, Präsident

Einladung zum öffentlichen Vortrag

*Wir werden älter. Vielen
Dank.*

Aber wozu?

von **Peter Gross**
emeritierter Professor
für Soziologie an der
Hochschule St. Gallen

Mittwoch, 6. Nov, 2013
20.00 Uhr im
Stadthaussaal, Effretikon.

Alle sind eingeladen!

Der Titel dieses Vortrags ist auch ein Buch (Herder 2013). Mit einem fulminanten Essay zum epochalen Sinn der Langlebigkeit widerspricht Gross den pessimistischen Szenarien zur Alterung der Bevölkerung. Und behauptet obendrein: „Wer ein Warum zu leben hat, erträgt fast jedes Wie.“